

Anuncia que NNGG está desarrollando un Plan de Empleo Juvenil que presentará las próximas semanas. Destaca que haremos todo lo posible y no cesaremos en nuestro empeño por ofrecerles un futuro mejor. En los jóvenes se encuentra el futuro de este país. Lucharemos para que mejore su situación laboral.

La presidenta nacional de Nuevas Generaciones, Beatriz Jurado, ha valorado positivamente las cifras del paro publicadas hoy por el Ministerio de Empleo y la Seguridad Social. Que descienda el paro juvenil siempre es una buena noticia pero queda mucho por hacer, ha asegurado. Concretamente el paro ha descendido en 8.121 personas menores de 25 años con respecto al mes anterior, lo que supone un descenso del 1,60%.

Jurado ha anunciado que Nuevas Generaciones está desarrollando un Plan de Empleo Juvenil que se presentará las próximas semanas. En este sentido, hace un llamamiento a todas las asociaciones juveniles para que colaboren. Beatriz Jurado ha animado a todas las asociaciones juveniles a que nos ayuden a elaborar una política constructiva y positiva de cara al empleo de los jóvenes.

Haremos todo lo posible y no cesaremos en nuestro empeño por ofrecerles un futuro mejor, ha expuesto la dirigente popular, quien además ha dicho que NNGG siempre se ha situado del lado de los más jóvenes para conocer de primera mano sus preocupaciones.

La presidenta de NNGG, que se encuentra en plena campaña informativa sobre las medidas adoptadas por el Gobierno, ha afirmado que en los jóvenes de hoy se encuentra el futuro de este país. Lucharemos para que mejore su situación laboral. El Gobierno ha dado los primeros pasos y nosotros, desde NNGG, contribuiremos en ese camino hacia una España mejor, ha concluido.